

## Nennbestätigung Teil 2

Nachtrag:

Am Freitag, 03.10.2014 findet ab 17:30 Uhr auf dem Wachauring bei Melk ein Prolog zur Ermittlung der Startreihenfolge für die 18. Herbst Rallye Leiben powered by allcarTuning auf freiwilliger Basis statt.

Zuerst wird im Konvoi besichtigt, um 18:00 erfolgt der Start mit den ersten beiden Fahrzeugen.

Wir ersuchen trotzdem alle Teilnehmer, sich dem Publikum zu präsentieren – auch wird sich der ORF dieses Spektakel nicht entgehen lassen.

Gestartet wird mit den Historischen Fahrzeugen, im Anschluss folgen die modernen Fahrzeuge, die in gestützter Reihenfolge der Startnummern über den Parcours gelassen werden.

Es wird unter Flutlicht gefahren.

Wir ersuchen alle Teilnehmer rechtzeitig am Ringgelände zu erscheinen.

Teilnehmer, die nicht am Prolog teilnehmen, können trotzdem bei der Herbst Rallye Leiben powered by allcarTuning, starten, können aber am Ende des Feldes eingereicht werden.

